

Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von

## **Alex Tschäppät**

**16. April 1952 bis 4. Mai 2018**

Leider war seine Krankheit stärker. Alex Tschäppät hat als Präsident des Kaufmännischen Verbandes Schweiz (1993 bis 2005) unsere Organisationen während vieler Jahre geprägt wie kaum ein anderer.

Wir danken ihm für seine Menschlichkeit und sein grosses Herz. Wir behalten ihn in unserem ehrenden Andenken und entbieten seiner Familie unser herzliches Beileid.

Zentralvorstand, Vorstände und Mitarbeitende  
des Kaufmännischen Verbandes und seiner  
angeschlossenen Institutionen

Die öffentliche Abdankung findet am 17. Mai 2018 um 14.30 Uhr im Berner Münster statt.

Es ist der Wunsch von Alex, dass das Kinderhilfswerk Unicef (IBAN CH88 0900 0000 8000 7211 9 mit Vermerk Alex Tschäppät) unterstützt wird.